

Protokolleintrag vom 25.08.2004

2004/328

**Dringliches Postulat von Alexander Jäger (FDP) und Pierino Cerliani (Grüne) vom 23.6.2004:
Kattunpark, Umbenennung**

Alexander Jäger (FDP) begründet das am 7. Juli 2004 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 3050, 3057 und 3093/2004).

In Vertretung der Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt die Vorsteherin des Hochbaudepartementes namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit 73 gegen 23 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.